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В статье проведен анализ нормативной правовой базы обеспечения институциональной поддержки развития 
высокотехнологичных секторов обрабатывающей промышленности, определенной в документах Администра-
ции Президента России и Правительства России, разработанной в связи с реформированием институтов разви-
тия. Правительство Российской Федерации одобрило положение о новой системе управления госпрограммами. 
Успешное выполнение задач госпрограммы необходимо для достижения долгосрочных целей устойчивого соци-
ально-экономического развития Российской Федерации. Состав показателей (индикаторов) госпрограммы скор-
ректирован с учетом перехода от экстенсивного развития количества объектов промышленной инфраструктуры к 
качественному развитию ранее созданных объектов (включая их модернизацию и расширение), наполнению их 
резидентами и обеспечению ускоренных темпов развития производства резидентов. Эффективное саморазвитие 
российской промышленности на основе интеграции в мировую технологическую среду обеспечивается решением 
комплекса задач по развитию отраслей промышленности с тенденциями спроса на технологическую продукцию.
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The article analyzes the regulatory legal framework for providing institutional support for the development of high-
tech sectors of the manufacturing industry defined in the documents of the Administration of the President of Russia and 
the Government of Russia developed in connection with the reform of development institutions. The Government of the 
Russian Federation has approved the regulation on the new system for managing state programs. Successful fulfillment 
of the tasks of the state program is necessary to achieve the long-term goals of sustainable socio-economic development 
of the Russian Federation. The composition of indicators (indicators) of the state program has been adjusted taking into 
account the transition from extensive development of the number of industrial infrastructure facilities to the qualitative 
development of previously created facilities (including their modernization and expansion), filling them with residents 
and ensuring accelerated development of the production of residents. Effective self-development of the Russian industry 
based on integration into the global technological environment is ensured by solving a set of tasks for the development of 
industries with trends in demand for technological products.
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